

第2部 親は… <14>

ここにいるよ

沖縄 子どもの貧困

父子家庭 4人子育て

月に離婚してから、26歳のマサキは、1歳から7歳まで子育てをしている。まあ、仕事はよく体調を崩す。ひには仕事を休まざるを得ない。1月は、下の3人がフルエンザにかかる。私は看病に追われた。その後も、9日間しがれ続け、終りに足らなかった。■

17万円 端後は月に 料は月に
端の金庫に に渡す
かがつて。一月に
のいだる
も手を
かくば
キは
起動
ドア
の扉が
が終る
可燃性
庫、ま
で回す
を始は

江戸川区立
江戸川小学校

（アーヴィング）

子の病氣時働けず 紿料激減



マサキと4人の子どもたち。子どもたちはまだ幼いが、できる事はたくさんあります。

う。 あるものも一茶で簡単で、 ある妙物などを構つてしまふ。

一人では手が回らず、上の子に家事や育児を手伝つてもらう。小学校1年の長女が2歳の次女を、5歳の男が1歳の妹を養いに入れる。長女は食卓から後退場景め、弟のオーラツ替えまでよく家事を手伝つて、が、遊び盛りで、「お手伝いして娘になるよある」と素直な

「ZPLの法人化も順調で、スゼンター沖縄事業長の職務も初めよりは、「原住は職場で長時間労働を認められない」とか、「父の家庭は、母子家庭などに仕事と家事・育児の両立が難しく」と指摘。父子家庭の実情に合わせた支援策の必要や職場や社会的理屈を訴えた。

離婚率が全国一高い福井県
は、夫子供の田舎暮らし率
が、夫子供の田舎暮らし率
0・95%、福岡、48%の半分
上。農家の夫子供の田舎暮らし
率は、高知県で20%の半分
全国平均の40%の1万倍を大きく
下回る。なぜか。

卷之三

（男性は職場で長時間立位の仕事が多い）
（沖縄県農業試験場長の嶋田初一）

記事に関するご意見、御感想をお寄せください。

記入に関するご意見、ご感想をお書きください
 fax: 098(860)3483 メール: kodomo-hinck@nawa-times.co.jp